

議会審議レポート
平成16年12月定例会

- 専決処分の報告■
○専決処分した損害賠償の額の報告について
-ほか1件
- 条例関連■
○職員の高齢者部分休業に関する条例案について
-ほか4件
- 予算関係■
○平成16年度熊野町一般会計補正予算（第4号）について
-ほか15件
- その他■
○土地の取得について
-ほか4件
- 発議■
○郵政民営化に反対する意見書について
-ほか1件

▼▼国会へ要望書を提出&地域の活性化についての視察研修▲▲



11月10日、議員全員で国会に要望書の提出を行った。この活動は毎年行っており、町としての要望を国会議員へ直接手渡すのが目的。今年の要望書の内容は次のとおり。

「主要地方道矢野安浦線の整備促進について」

〇法人ぐりやま「ユニティネットワー

ク」を視察した。内容はまちづくりと地域活性化について。当該NPO法人は、住民間のコミュニケーションと町全体の活性化を目的として「地域通貨」である「クリン」を町内に流通させた。

試行錯誤の上、展開してきたこともあり、導入直後は流通も多く活動が盛んであった。しかし、現在ではインフレ状態にあり活動が今一歩盛んではないのが現状であるとの事であった。やはり、一度立ち上げた制度をどこまで維持発展していくことができるかが、一番のポイントとなる。今後は、今後地域通貨を一般紙幣と同じ扱いができるような方向で事業を発展させて行くことを考えているとのことであった。

熊野町においても、きびしい財政状況から、今後行政でできることは限られてくる。今回の研修内容は「地域通貨」にしぼったものであったが、これに限らず、NPO法人を含めた住民活動をどのように利用・活用してまちづくりを行っていくかが重要であり今後の課題である。行政のみに頼らない住民意識の構築とそれをベースにしたまちづくりについて、今回研修を活かし今後の熊野町の進むべき方向について、議会として様々な提言をしていく。

2町の視察を受け入れ

10月26日

秋田県仙北郡角館町

〔視察内容〕

・総合型地域スポーツの取り組み状況について

11月25日

佐賀県三養基郡峰山町

〔視察内容〕

・国保と医療と健康増進について

いずれの視察も町執行部の担当課が対応し、具体的な内容に至るまで熱心な質問を受けた。



角館町視察



峰山町視察